

## Faute de pouvoir investir au Rwanda, Rujugiro place ses millions en Ouganda

BBC Afrique, 17 février 2017 20 millions de dollars investis en Ouganda Le milliardaire rwandais Tribert Ayabatwa Rujugiro a choisi d'investir 20 millions de dollars en Ouganda pour développer une région affectée par un conflit meurtrier. L'homme d'affaires a choisi de placer ses millions dans une nouvelle usine de fabrication de tabac et dans le développement d'un programme agro-forestier pour la région d'Aroua, dans le nord du pays.

La région a été durement affectée par la guerre menée par la rébellion de la LRA. "Je ne peux pas investir" au Rwanda a déclaré Tribert Rujugiro qui s'est vu retirer sa nationalité et ses biens dans son pays d'origine. "Le gouvernement rwandais a nationalisé mes biens et m'a déchu de ma nationalité". Le grenier de l'Ouganda "Aroua est le grenier de l'Ouganda et on y trouve une main d'œuvre très disponible mais sans emploi", a-t-il ajouté au cours d'une interview accordée à BBC Afrique. Ce projet permettra d'influer de l'argent et de développer l'agriculture de cette région touristique. M. Rujugiro a investi dans plusieurs pays d'Afrique dont l'Angola, le Burundi, l'Afrique du Sud, le Kenya et le Nigeria.

(adsbygoogle = window.adsbygoogle || []).push({});